

Conférence de J. BRODEUR

J-7 !

**CONFERENCE Mardi 19 septembre à 20h**

## Pourquoi faut-il venir ?

Qui est invité ? Toute la famille ! Les parents et les enfants de l'école bien sûr mais aussi les ados et les grands-parents.



► **Pourquoi les enfants ?** L'opération « 10 jours sans écrans » concerne toute la famille et tout le monde doit être là pour lancer ce défi. Ainsi il est important que les enfants soient présents ! Ceux de la maternelle peuvent participer, même si tout ne sera pas facile à comprendre pour eux. **C'est un mardi soir et il n'y aura pas d'école le lendemain ! La conférence sera courte !**

► **Pourquoi les ados ?** Ce ne sera peut-être pas facile de les convaincre de venir mais c'est important car ce défi est avant tout familial. De plus Jacques Brodeur a l'habitude de s'adresser à eux et d'ailleurs, à l'occasion de sa venue en Vendée, il a effectué des interventions dans de nombreux collèges.

► **Pourquoi les grands-parents ?** Durant la période des 10 jours sans écrans, **du 10 au 19 octobre**, ils pourront prendre du temps pour vivre des activités avec leurs petits-enfants.

*...et surtout il faut venir car la question de l'utilisation des écrans nous concerne presque tous. Si le défi consiste à essayer de ne pas regarder les écrans pendant 10 jours, il doit d'abord permettre à chacun, quel que soit son âge, de prendre conscience de sa manière d'utiliser les écrans pour mieux les apprivoiser...pour, comme dirait Jacques Brodeur, « **REPRENDRE LE POUVOIR** » sur eux.*

Merci de votre compréhension,

L'équipe enseignante et les membres de l'APEL